

mutig  
offen

fördernd

  
**Carl Kellner  
Schule Braunfels**  
Integrierte Gesamtschule

Pressebericht über die Carl-Kellner-Schule, Braunfels  
erschienen am 27.04.2012

Freitag, 27. April 2012

## Schüler vermitteln Geschichte

Braunfels (red). Die Carl-Kellner-Schule arbeitet verstärkt mit der Heimatkundlichen Arbeitsgemeinschaft Braunfels zusammen. Schulleiter Michael Obermann, der Leiter des Ganztagsangebotes, Markus Dietz, sowie die Referendarin Madeleine Mantz planen gemeinsam mit den Vorsitzenden Burkhard Steinhauer sowie Gerhard Ihlow erste Vorhaben.

Neben kleineren Projekten, wie einer erlebnisorientierten Führung im Stadtmuseum zum Thema: „Wie lebten und arbeiteten die Menschen früher?“, sollen im kommenden Schuljahr Schüler als Experten ausgebildet werden. „Im Nachmittagsangebot“, so Dietz, „sollen im Rahmen einer AG die Schüler mit der Arbeit der Heimatkundler vertraut gemacht und im Laufe eines Schuljahrs zu Geschichtsbotschaftern qualifiziert werden, so dass sie zukünftig jüngere Lerngruppen unter dem Motto ‚Geschichte zum Anfassen: von Schülern für Schüler‘ begeistern und informieren können.

„Die außerschulischen Aktivitäten wirken sich positiv auf das Schulklima aus, eröffnen den Schülern neue Lernarrangements und fördern die Identifikation mit ihrer Heimatgemeinde und dem Schulstandort Braunfels“, erläutert Schulleiter Michael Obermann.